

News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Trends

Ecopetrol reporta nuevo ataque a oleoducto

TRENDING NOW

This website uses cookies to ensure you get the best experience on our website. [Learn more](#)

Decline

Allow cookies

TRENDS Connie Trend about 9 hours ago REPORT



Ecopetrol reporta nuevo ataque a oleoducto Caño Limón-Coveñas -

Además, se reportó el hallazgo de dos válvulas ilegales instaladas en el oleoducto para el robo de crudo en lo transcurrido de 2023.

El oleoducto Caño Limón-Coveñas de Colombia fue blanco de un ataque con explosivos en el noreste del país, lo que elevó a cinco la cifra de ataques contra el oleoducto en lo que va del año, informó este miércoles Cenit, la filial de Ecopetrol dedicada al transporte de hidrocarburos.

Cenit también informó del hallazgo de dos válvulas ilegales instaladas en el oleoducto para el robo de crudo en el transcurso de 2023.

El ataque ocurrió el martes en una zona rural del municipio Saravena, en el departamento de Arauca, cerca de la frontera con Venezuela.

“El evento está siendo atendido por personal técnico de Cenit”, dijo un comunicado.

“Los ataques y la instalación de válvulas ilegales para robar hidrocarburos provocan derrames de petróleo que afectan arroyos, ríos, suelos, vegetación, parcelas y cultivos, cuya limpieza y recuperación se ve dificultada por el continuo hostigamiento de los grupos armados ilegales contra las labores que realizan estas actividades”, agregó.

El bombeo de petróleo a través del oleoducto se detuvo para repararlo antes del ataque del martes, dijo un vocero de Ecopetrol, y explicó que la reanudación dependerá de que los militares aseguren el área y finalicen los arreglos.

La filial Ecopetrol no atribuyó el ataque a ninguna organización, pero según las Fuerzas Militares, en la zona tienen presencia guerrilleros del Ejército de Liberación Nacional y disidencias de las FARC, quienes se desviaron de un acuerdo de paz firmado en 2016 para poner fin a un conflicto. fuerza armada de más de medio siglo que ha dejado 450.000 muertos.

Durante 2022, el Oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 773 kilómetros de longitud y con capacidad para



5 libros que no pueden faltar en tu biblioteca gastronómica

12 days ago



La novia de Andrew Wiggins responde a los rumores de que lo engañó con su mejor amigo

TRENDS

4 days ago



Tensión con EEUU lleva a China a imponerse a Taiwán en Centroamérica

TRENDS

3 days ago



Julieta y Marcos hablaron de Marcelo Corazza y la producción cortó la transmisión abruptamente -

FAMOSO

a day ago



Los padres de Nathan Karim se refugian cuando los citan a declarar sobre su hijo, dice el fiscal

LOCAL

a day ago



Vive en Jalisco "El Tendido de Cristos", una tradición cultural única de México -

LOCAL

a day ago



Detienen a siete personas e incautan 30 kilos de clorhidrato de cocaína

LOCAL

a day ago



La Chapiza dejó mensaje amenazante a ejecutado en Sonora

LOCAL

a day ago



Ambientalistas protegen un oasis en Oaxaca en medio de la sequía - El Comentario -

LOCAL

about 13 hours ago

transportar hasta 210.000 barriles de crudo por día, fue blanco de 13 ataques, algunos de los cuales provocaron incendios y contaminación de ríos y quebradas, según Estadísticas del cenit.

(Reporte de Luis Jaime Acosta, editado por Nelson Bocanegra)



titular de la Auditoria Superior de Oaxaca – .

LOCAL
about 6 hours ago

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Gisele Bündchen niega haberle dado a Tom Brady un ultimátum de jubilación para contar toda la historia.

NEXT »

Durante la última conferencia de la SAA, creadores europeos y latinoamericanos exigieron pagos más justos para escritores y directores – .

RELATED POSTS



Estufas de gas, ¿realmente son tan dañinas? – .

14 minutes ago



Mike Trout está de acuerdo en que Shohei Ohtani 'ganó la Ronda 1' entre ellos, gracias al Equipo de EE. UU. en Twitter – .

about an hour ago



“Me encantaría participar en un proyecto de licuefacción de gas en Argentina” • EconoJournal – .

about an hour ago



ciberseguridad-comercio electronico | Cyber Day Perú: El rol de la ciberseguridad en el apogeo del ecommerce

about an hour ago

0 comments

Sort by [Oldest](#) ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

[PÁGINA PRINCIPAL](#) [ADVERTISE WITH US](#) [ARCHIVE](#) [PRIVACY POLICY](#) [CONTACT US](#)



Vive en Jalisco "El Tendido de Cristos",



La Chapiza dejó mensaje amenazante a ejecutado en Sonora

LOCAL
a day ago



Ambientalistas protegen un oasis en Oaxaca en medio de la sequía – El Comentario – .

LOCAL
about 13 hours ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe

